

Cenipalma busca director para su campo experimental

El Campo experimental de Cenipalma está ubicado en la zona rural del Municipio de Barrancabermeja – Santander.

El director del campo será responsable de la ejecución de los planes de desarrollo, los cuales tienen que ver con: a) adecuación de terrenos (800 hectáreas), b) construcción de infraestructura (oficinas y laboratorios); c) establecimiento y mantenimiento de cultivos experimentales.

La mayoría de las actividades se desarrollarán por “out sourcing” y el director será responsable de negociarlas, coordinarlas, supervisarlas y responder por los resultados con la ayuda de un equipo mínimo de personas. En el campo tendrán sede nueve personas entre investigadores, personal de apoyo y administrativo.

Perfil del cargo

- Profesión: Ingeniero agrónomo o profesiones afines
- Edad: Menor de 45 años
- Experiencia: 10 años en manejo agronómico del cultivo de palma de aceite, de los cuales por lo menos 5 como director o superintendente de plantación.
- Dominio del inglés.
- Manejo eficiente del computador.
- Espíritu innovador y adaptabilidad al medio.
- Conocimientos administrativos y contables.
- Facilidad de comunicación oral y escrita.
- Destreza en el manejo de personal y excelentes relaciones humanas.

- Capacidad de gestión para la consecución de recursos y/o financiación.
- Conocedor de la problemática del cultivo de palma a nivel nacional.
- Capacidad para entender y manejar la problemática económica, social y de seguridad del país y de las regiones palmeras.
- Comprensión del proceso de investigación e interés en la aplicación de sus resultados.

Los interesados pueden enviar hoja de vida a la Dirección Ejecutiva de Cenipalma, indicando aspiración salarial.

Calle 21 No. 42 C-47.
Bogotá, D.C.

Avances en el Proyecto de Marchitez Vascular

Tal como estaba programado del 21 al 28 de febrero, se tuvo la consultoría del Dr. Hubert de Franqueville, Fitopatólogo del CIRAD – CP. El Dr. Franqueville visitó varias plantaciones de la Zona Oriental y tuvo oportunidad de discutir con los investigadores de Cenipalma, no solamente las actividades que se han realizado en el Proyecto de Marchitez Vascular, sino también la investigación ejecutada en Pudrición de Cogollo. Como una de las actividades de la consultoría se realizó una video conferencia transmitida desde Bogotá y con la activa participación de palmeros en Bogotá y Bucaramanga,

en total participaron 90 personas. En esta video conferencia Cenipalma presentó las actividades que ha realizado en el proyecto de Marchitez Vascular, las plantaciones afectadas presentaron el estado y manejo del problema y el Dr. Franqueville comentó sobre la sintomatología observada en campo en los Llanos Orientales y en África con relación a éste disturbio.

Como resultado de esta consultoría se acordó realizar inoculaciones en plántulas en los Llanos Orientales para tratar de reproducir la enfermedad y a la vez en una de las plantaciones

afectadas establecer pruebas de materiales comerciales para ver su reacción al patógeno. Además Cenipalma ha reiniciado con el apoyo de los Comités Asesores Agronómicos de las zonas Occidental, Norte y Central, el reconocimiento de este problema; en meses pasados se realizó en la Zona Oriental; se espera que con el apoyo de los miembros de los Comités una vez conozcan la sintomatología del disturbio, donde encuentren casos sospechosos lo reporten para que un investigador de Cenipalma analice cada caso.